CONFERENCIA MAGISTRAL

"Preparar la post-crisis en las empresas energéticas: nuevas oportunidades"

Dr. D. Javier Fernández Aguado

Catedrático del Área de Dirección General en Foro Europeo (Escuela de Negocios de Navarra). Socio Director de MindValue

Viernes, 29 de octubre de 2010 a las 19.30 horas Salón de Actos de CROEM (C/ Acisclo Díaz, 5 – 30005 – Murcia)

Tras la conferencia tendrá lugar el acto de Entrega de Diplomas del I Curso de Gestión de Empresas Energéticas y de la 5ª y 6ª edición del Curso de Certificación Energética de Edificios

PRESENTACIÓN

La economía tiene ciclos, cuyos picos se ven incrementados o paliados por las capacidades de quienes tienen que gestionarlos. Desde el año 9 de nuestra era (con César Augusto Octavio) hasta el presente han sido analizadas numerosas recesiones muy semejantes a la actual. De todas se ha salido, con mejores o peores perspectivas.

Para poder despegar, es preciso disponer de buenas técnicas -¡saber economía!- y también esforzarse más que en periodos de calma. Dicho de otro modo, para salir de una crisis es preciso trabajar el doble, estar dispuestos a ganar la mitad y no dejar de sonreír.

En países de nuestro entorno, y también en otros de América, tanto del norte como del sur, afloran indicadores de que efectivamente comenzará pronto el remonte. En España, por haberse tomado decisiones contrarias al sentido común, tardaremos más.

En cualquier caso, hay que comenzar a preparar los motores para procurar estar en la *pool position* del propio sector, y especialmente en el sector energético, cuando el semáforo se ponga en verde. Sestear porque las cosas van mal no hace sino incrementar los males reales y también los psicológicos, tanto a nivel personal como organizativo.





Catedrático del Área de Dirección General en Foro Europeo (Escuela de Negocios de Navarra). Socio Director de MindValue.

Premio Peter Drucker a la Innovación en Management 2008 (E.E.U.U.). Premio al mejor conferenciante en competitividad 2007, en Estados Unidos (Best Competitiveness Speaker Award). Premio al mejor libro europeo de gestión en Gran Bretaña (año 2006) por su obra *La*

soledad del directivo, editorial Lid, escrito junto a José Aguilar. Premio Most Valuable Speaker 2006 (España).

Creador de seis modelos de Gestión Organizativa –Gestión de lo Imperfecto, Patologías organizativas, Will Management, Feelings Management, Liderar en incertidumbre y Dirección por Hábitos-, es el único autor español contemporáneo de Management sobre el que se han escrito más de doscientos libros y ensayos analizando su pensamiento.

Fue elegido en noviembre de 2008 como pensador europeo para debatir con David Norton (creador del Balanced Scorecard) sobre los modelos europeos y norteamericanos de gestión.

El 25 de febrero de 2010 tuvo lugar en IFEMA (Madrid) el I Symposium internacional sobre el pensamiento de Javier Fernández Aguado. Asistieron más de 600 profesionales y expertos procedentes de una docena de países de Europa y América.